

sábado 24 de septiembre de 2022

El Ayuntamiento de La Laguna extrema las medidas preventivas ante la declaración de alerta meteorológica

El alcalde pide que la ciudadanía extreme las precauciones y siga en todo momento las recomendaciones del 112



El Ayuntamiento de La Laguna ha extremado las medidas preventivas de seguridad antes la declaración de alerta máxima por lluvias, vientos, tormentas y riesgo de inundaciones pluviales en Canarias este fin de semana. Durante toda la jornada de hoy el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha presidido diversas reuniones de coordinación con las distintas áreas municipales para establecer los protocolos de actuación de acuerdo con el Plan Municipal de Emergencias.

Luis Yeray Gutiérrez indica que “hemos activado todos los protocolos ante la declaración de emergencia del Gobierno de Canarias para actuar de inmediato en caso de que sea necesario. Pedimos la máxima colaboración por parte de la ciudadanía, para que extremen las precauciones y sigan en todo momento las

recomendaciones del 112, manteniéndose informados en todo momento a través de fuentes oficiales”.

Entre las medidas adoptadas, desde hoy mismo se procede al cierre de parques públicos en el municipio, incluyendo los accesos a la Mesa Mota y al Camino de San Juanito, en Punta del Hidalgo. Asimismo, desde el sábado hasta el lunes permanecerán cerrados los centros ciudadanos, así como el camping de Punta del Hidalgo. Tampoco se permitirá el acceso a los cementerios municipales.

Desde el las áreas de Obras e Infraestructuras y Servicios Municipales se ha puesto en aviso a un equipo de más de veinte personas además de maquinaria que pueda ser requerida en caso de necesidad, como palas y camiones.

El Área de Bienestar Social reforzará la red de Recursos Alojativos Temporales para las personas en situación de sinhogarismo, con la ampliación de plazas en el RAM Clemencia Hardisson y en otras instalaciones.

Además, se ha activado un dispositivo especial con la Unidad de Respuesta Social 24 horas, la UMAC de Cáritas, Cruz Roja, el Colegio Oficial de Psicólogos y el resto de servicios de atención social de emergencia.

Como acción preventiva, se habilitará un recinto de acogida extraordinaria para la población en el pabellón deportivo Anchieta II y hay otras seis instalaciones deportivas disponibles y activadas en distintos puntos del municipio, que estarán listas en caso de que se confirmen las peores previsiones.

Además, se recuperará el servicio de radio de onda corta, puesto en marcha con vecinos durante el confinamiento pandémico, para reforzar y garantizar la comunicación de las personas que residen en los núcleos de las Montañas de Anaga con los equipos de seguridad y emergencias.

Bienestar Animal, además, trabajará de forma directa y constante con el albergue comarcal de Valle Colino para dar respuesta a cualquier incidencia que pudiera producirse.

Se aplaza la celebración de las actividades previstas este sábado, en la calle Heraclio Sánchez, en el marco de la Semana Europea de la Movilidad; el Festival de Folclore Inclusivo y el programa de actividades de dinamización para las personas Mayores.

Desde el área de Deportes se han puesto a disposición siete instalaciones deportivas en todo el ámbito municipal y se ha activado una con carácter central, el Anchieta II, para atender cualquier caso de emergencia tanto para personas en situación de calle o si hubiera que realizar alguna evacuación. Todo el personal del Organismo Autónomo de Deportes está prevenido y se ha suspendido toda la actividad deportiva tanto en instalaciones al aire libre como en recintos cubiertos en tanto dure la alerta.

La actividad cultural y festiva del municipio prevista para este fin de semana también se ve afectada por la declaración de alerta. La concejalía de Fiestas ha adelantado a este viernes el desmontaje del escenario de la plaza del Cristo y se suspenden los actos programados tanto dentro de las Fiestas del Cristo (los conciertos de Caracolas y Las Seis de Agüere, y de Los Gofiones, así como el Festival inclusivo de Folclore), como en las fiestas patronales de los distintos pueblos y barrios.

Desde la Concejalía de Cultura y el Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM) se aplaza la programación cultural tanto al aire libre, incluyendo el ciclo de folclore A raíz, en la plaza del Ortigal y el concierto de José Manuel Ramos, en Punta del Hidalgo, como las actuaciones previstas en el Teatro Leal, incluyendo el estreno del *Stabat Mater* previsto para este sábado. La biblioteca municipal también permanecerá cerrada y el comienzo del curso en la Escuela Municipal de Música se traslada al martes.